

Lis
une histoire.

Apprends à
jouer aux échecs.

L'HISTOIRE DU ROI DES ÉCHECS

Des histoires fantastiques pour apprendre à jouer aux échecs

L'histoire du Roi des Échecs apprend aux enfants, à partir de 3 ans, à jouer aux échecs en lisant des histoires fantastiques.

Le jeu d'échecs a été très apprécié par le jury professionnel, composé de revendeurs.

Ils ont trouvé que c'était une manière belle et instructive de susciter l'intérêt des échecs.



Avec ce jeu, vous n'obtenez pas seulement un jeu d'échecs, mais aussi un cours d'échecs facile.

Dans le magnifique livre d'histoires, les différentes pièces d'échecs sont présentées à travers un conte de fées. Entraînez-vous aux déplacements avec les mini-jeux proposés et donnez vie aux pièces d'échecs sur l'échiquier en y attachant les personnages.

Ce qui rend ce jeu spécial :

- L'apprentissage des échecs à travers un livre de contes.
- Mini-jeux pour apprendre à maîtriser les déplacements des pièces.
- Des personnages pour distinguer facilement les pièces d'échecs.
- Un jeu magnifique et de grande qualité.
- Un jeu innovant, idéal pour apprendre à jouer aux échecs dès le plus jeune âge grâce à des histoires stimulantes et de magnifiques illustrations hautes en couleurs.
- Plateau d'échec double-face : un échiquier à thème et un échiquier traditionnel.
- Un design magnifique et une jouabilité illimitée.

Disponible à partir de septembre.

Besoin d'un échantillon ou plus

d'informations ?

Contactez: thalia@megableu.eu